

LE PROGRÈS

Lons-le-Saunier

Les artistes associés font se rencontrer l'art et le public

Outre la 2^e édition de la Biennale des arts en octobre, l'association prend part à sa façon aux animations du bicentenaire de la naissance de Pasteur.

De notre correspondant Jean-Paul BARTHELET - 24 juil. 2022 à 19:29 - Temps de lecture : 2 min



L'association a organisé l'exposition « Pasteur-Art et Science » à Dole. Photo DR

L'association départementale Ateliers des artistes associés, présidée par Anne-Marie Prillard, est une association d'artistes plasticiens née en mai 2020 de la volonté d'un noyau d'artistes qui ne souhaitent pas laisser disparaître la manifestation d'arts plastiques. Innovante, elle fut créée par une association aujourd'hui dissoute et qui permettait l'ouverture au public d'ateliers d'artistes. Aussi, en octobre 2020, lors de leur première biennale d'art, appelée

Ateliers en zigzag, 45 ateliers ont ouvert leurs portes dans le Jura.

Des expositions « Pasteur Art et Science »

Cette association compte près de 70 adhérents. Ses missions sont principalement de promouvoir la création dans le domaine des arts plastiques, soutenir les artistes plasticiens, mettre en lumière l'important potentiel artistique jurassien vivant et créer autour et avec les artistes des temps forts pour rapprocher art, public et territoire.

En juillet et en septembre 2022 à l'occasion du bicentenaire de la naissance de Pasteur, des expositions « Pasteur Art et Science » sont organisées en écho à la sensibilité artistique de Pasteur, excellent pastelliste dans son adolescence, mais aussi à la complicité de Pasteur pour le Jura.

L'association a souhaité apporter un regard artistique complémentaire aux initiatives plus scientifiques générales programmées. Pour ce faire, les artistes ont été incités à réaliser une ou plusieurs œuvres : peintures, sculptures, gravures, installations, photographies, vidéo et montages audiovisuels... Une première exposition a eu lieu à Dole du 4 au 10 juillet. Une seconde se déroulera à Lons-le-Saunier dans le hall du Carcom du 2 au 12 septembre.

49 ateliers seront ouverts au public pendant la biennale

Enfin, en octobre, aura lieu la seconde édition de la Biennale d'art du Jura avec l'ouverture au public de 49 Ateliers en Zigzag, les 1^{er} et 2, les 8 et 9, et les 15 et 16 octobre. Le public pourra ainsi partager avec les artistes des moments privilégiés rares, au cœur de l'intimité de la création

artistique. Dans chaque atelier accueillant, il y aura au minimum un artiste invité, résidant pour la plupart hors du département.

Association 3A 3 place Perraud aaajura.com

Culture - Loisirs

Exposition - Arts plastiques

